
Beschlussauszug 
Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Gelting vom 23.06.2020 

 
 

TOP 23.  Einwohnerfragestunde 
 

 

Es liegen folgende Anfragen vor: 

Es wird erklärt, dass der Bauhof gute Arbeit leistet; es wird angemerkt, dass das Kneippbecken 
teilweise mit Scherben belegt ist; dieses müsse nachgebessert werden. 

Weiter wird nach der Baumpflanzaktion gefragt; GVin Rossmann erläutert, dass die Umset-
zungsphase für dieses Projekt noch im Einzelnen geplant werden muss. 

GV Witt erläutert, dass ein Newsletter für Gelting in Arbeit ist; hier können dann alle Neuigkeiten 
eingesehen werden. 

 

Es wird erfragt, ob Zweitwohnungsbesitzer auch in der Zeit der Unmöglichkeit der Nutzung ver-
anlagt werden; BM Kratz erläutert, dass dieses noch besprochen werden muss. 

Weiter wird nach der Verkehrsinsel gefragt, die „nun“ mit Warnbaken abgesichert ist; auch die 
Geschwindigkeit in der Siedlung ist nicht immer angepasst. BM Kratz erklärt, dass die Arbeiten 
an der Verkehrsinsel noch nicht abgeschlossen sind. 

Auf die Frage nach der Seebrücke erklärt der Vorsitzende, dass eine Vorstellung noch erfolgt. 
Letztlich wird auf eine Bordsteinsetzung hingewiesen, die nachgebessert werden sollte. 

 
 
 

 
 

 
 

 
 
Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung. 
 
Steinbergkirche, den 08.04.2024 
[Dokumentende] 


